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さて、この度このようなレポートを毎月一回発行することにしました。  

 

私の日々の思い、活動については、適宜ブログで更新していきますが、ここでは、私の経

営論、組織論についてを語りたいと思います。  

 

「お前ごときが…」と思う方もいるでしょう。結構です。しかし、私だから伝えなきゃな

らないこと。伝えるべきことがあると思い、筆をとったわけです。  

 

では、なぜ筆をとったのか？  

 

長引く不況、デフレ経済。そして、業界寿命３０年と言われるように、もはや治療業界は、

衰退期。  

 

みなさん、ご存知のように、専門学校の増加、規制緩和により、治療家の急激な増加。国

の財源不足により、健康保険が使えた整骨、歯科業界も、風前の灯です。  

 

柔道整復師をはじめとする、治療家のみなさん達は、先の見えない不安に戦々恐々として

いるのではないでしょうか？  

 

ここで僕のミッション（使命）とは、治療家達の不安を取り除き、また介護の素晴らしさ

を伝えること。  

 

このレポートより、一人でも多くの治療家達が救われ、また介護のよさを知っていただけ

れば、幸いであります。 


